

WIR DANKEN HERZLICH

Für die überwältigende Anteilnahme, die vielen Umarmungen und tröstenden Worte zum Abschied meiner geliebten Ehefrau und unserem lieben Mami

Jrma Derrer

Besonderen Dank unseren Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die grossartige Unterstützung in dieser schwierigen Zeit. Den Ärzten und dem Pflegepersonal für die liebevolle und einfühlsame Begleitung, herzlichen Dank. Herzlichen Dank auch für die vielen grosszügigen Spenden.

Wir werden Jrma Derrer immer in unseren Herzen behalten.

Die Trauerfamilie